

3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour autoriser le Trésorier de la Cité à se servir d'un cachet. (12 février).

MOTIONS

4— POISSANT.—Pour abroger la loi concernant les pavages. (12 février).

5— MARTIN.—Pour abroger la loi concernant les pavages. (12 février).

6— MARTIN.—Pour un referendum "re" Bureau des Commissaires. (12 février).

7— MARTIN.—Pour exploiter la carrière municipale. (12 février).

8— MARTIN.—"Re" assemblées du Bureau des Commissaires. (12 février).

9— LAPOINTE, L. A.—Pour amender le règlement No 432, "re" bains. (12 février).

10— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement "re" circulation des voitures. (12 février).

11— LAPOINTE, L. A.—Pour un referendum "re" charge d'échevin, etc. (12 février).

12— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents. (12 février).

13— LAPOINTE, N.—Pour l'adoption d'un règlement à l'effet d'acheter le matériel de la "Montreal Water & Power Co." (12 février).

14— EMARD.—Pour la nomination d'une Commission "re" règlement No. 210 concernant la Cie des tramways. (12 février).

15— LETOURNEAU.—Pour l'adoption d'un règlement à l'effet de permettre aux enfants de jouer sur le gazon dans le square Sir Georges-Etienne Cartier. (12 février).

16— DEGUIRE.—Pour qu'une certaine expropriation soit effectuée dans le quartier Côte des Neiges. (12 février).

17— PRUD'HOMME.—Pour amender le règlement No. 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (12 février).

18— TETREAU.—"Re" abolition de la qualification foncière. (12 février).

19— DRUMMOND.—Pour l'expropriation du boulevard Rosemont. (12 février).

20— WARD.—Pour amener le règlement No. 443 réservant certaines rues pour résidences. (12 février).

21— CLEMENT.—Pour amender le règlement No 260 concernant les édifices. (12 février).

22— LARIVIERE.—Pour amender l'article 21 (L) de la loi 62 Vict., chap. 58. (12 février).

23— TURCOT.—Pour élargir le square Martel. (12 février).

24— MORIN.—Pour l'adoption d'un règlement "re" établissement d'une bibliothèque publique. (12 février).

25— BLUMENTHAL.—Concernant les salaires dans les départements de la Police et des Incendies. (12 février).

26— TETREAU.—"Re" correspondance entre le Maire et le Bureau des Commissaires et M. Wanklyn. (12 février).

SUR LE BUREAU

Cie des Tramways, demandant qu'un expert soit nommé "re" routes. (12 février).

G. C. Jackson et E. N. Armstrong, "re" noms de rues. (12 février).

3— BOARD OF COMMISSIONERS.—To authorize the City Treasurer to use a stamp. (12th February).

MOTIONS.

4— POISSANT.—To repeal law concerning pavements. (12th February).

5— MARTIN.—To repeal law concerning pavements. (12th February).

6— MARTIN.—For referendum "re" Board of Commissioners. (12th February).

7— MARTIN.—To operate the municipal quarry. (12th February).

8— MARTIN.—"Re" meetings of the Board of Commissioners. (12th February).

9— LAPOINTE, L. A.—To amend by-law No. 432 "re" baths. (12th February).

10— LAPOINTE, L. A.—For a by-law to regulate vehicular traffic. (12th February).

11— LAPOINTE, L. A.—For a referendum "re" office of Alderman, etc. (12th February).

12— LAPOINTE, L. A.—For a by-law "re" loan for permanent works. (12th February).

13— LAPOINTE, N.—For a by-law to purchase the Montreal Water & Power Co. (12th February).

14— EMARD.—For a Committee "re" by-law No. 210 concerning Montreal Street Ry Co. (12th Feb.).

15— LETOURNEAU.—For a by-law to allow children to play on turf in Sir Geo. Etienne Cartier Sq. (12th February).

16— DEGUIRE.—For certain expropriation in Côte des Neiges ward. (12th February).

17— PRUD'HOMME.—To amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal Ward. (12th February).

18— TETREAU.—"Re" abolition of the property qualification. (12th February).

19— DRUMMOND.—For the expropriation of Rosemont Boulevard. (12th February).

20— WARD.—To amend by-law No. 443 to reserve certain streets for residential purposes. (12th Feb.)

21— CLEMENT.—To amend by-law No. 260 concerning buildings. (12th February).

22— LARIVIERE.—To amend Art. 21 (L) of the Act 62 Vict., chap. 58. (12th February).

23— TURCOT.—To widen Martel Square. (12th February).

24— MORIN.—For a by-law "re" establishment of a public library. (12th February).

25— BLUMENTHAL.—Concerning salaries in Police and Fire Departments. (12th February).

26— TETREAU.—"Re" correspondence between Mayor and Board of Commissioners and Mr. Wanklyn. (12th February).

ON THE TABLE

M. S. Ry. Co. for appointment of an expert "re" routes. (12th February).

G. C. Jackson and E. N. Armstrong "re" street names. (12th February).